
 

 

 

司 会 杉林 会場監督  点 鐘 大谷 会長 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

 米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君 

会長挨拶／報告 

◆米山奨学生 アマラ君に奨学金 1 月分のお渡し 

               …アマラ君より一言 

幹事報告 

◆1 月ロータリーレートは 1＄＝141 円  

（参考：12 月は 1＄＝147 円） 

＜ ニコニコＢＯＸ 9 件 31,000 円 ＞ 

大谷会長／謹んで新春をお願い申し上げます。 

元旦に発生した能登半島地震、想像に絶する甚大な

被害発生となりました。お亡くなりになった方のご

冥福をお祈りし、被災された方にお見舞い申し上げ

ます。 

菅野副会長／令和 6 年能登半島地震で被災された方へ

心からお見舞い申し上げます。 

中川幹事／令和 6 年能登半島地震で被害にあわれた方

には心からお見舞い申し上げます。 

本年も何卒宜しくお願いします。 

松原君／1 月 3 日鎌倉市長と鎌倉市議会の方から「能

登半島震災お見舞いと何か協力させて頂きたい」と

電話がありました。具体的には 

① 鎌倉消防本部が支援物資持って高岡市に向かい

ます。 

② 鎌倉市が高岡市ふるさと寄付災害支援代理寄付

を行う事となりました。 

鎌倉と高岡の共通項は日本三大大仏、高岡古城公園

にあるマンガ家の絵筆塔は鎌倉にもあります。そし

て前田家お殿様のご縁は両市ともにあります。今後

もこのご縁を大切にしていきたいと思います。以上 

室崎君／能登半島地震の犠牲者の方々に衷心よりのお

悔やみを、そして被災者の方々にお見舞いを申し上

げます。地区の動きを見ながらも、高岡ロータリー

クラブとして、その伝統と誇りに恥じない支援を行

う事が望まれます。 

山本（毅）君／元旦の能登半島地震で、お祝い気分は失

せましたが、本年もどうぞ宜しくお願いします。被

害に遭われた皆様には心からお見舞い申し上げま 

 

す。 

  地震発生当日夜には、台湾政府が医師、救助犬を含

む 160 人規模の救助隊を組織し、日本政府に派遣を

申し入れて待機していたのですが、日本政府はニー

ズがない（？）として断ってしまったそうです。 

  地震発生から 72 時間が救命できるかどうかの境と

言われており、沢山の行方不明者がいて、すぐに救

助隊を受け入れていれば助かる命が確実にあった

はずなのに、どうして断ってしまったのでしょう

か？もし、岸田首相が中国の機嫌を損じることを心

配して、国民の命を犠牲にして台湾の支援を断った

のなら論外です。 

田中君／いよいよ次年度の準備が始まります。皆さん、

よろしくお願いします。 

塩崎君／今年の元旦に初詣に朝は射水神社で大祈願祭

にお参りして、夕方から関野神社でお参りしていた

ところ地震にあいました。大変な 1 年のスタートに

なりましたがクラブの皆様本年もよろしくお願い

します。土蔵はヒビ割れ、ガラス割れ、天上落ちな

ど大変でしたが、能登半島の皆様のことを思うと心

が痛みます。復興をお祈りします。 

原君／この度の震災にて被災された方に心よりお見舞

い申し上げます。何がお役に立てる事がありました

らお手伝いさせていただきたいと思います。本年も

何卒宜しくお願い致します。 
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《新年初懇親会》  

射水神社 

“瑞祥の間”  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


